

PENGANTAR

KETUA TIM PANITIA PENERBITAN 75 BUKU REFERENSI LINGKUP UIN ALAUDDIN MAKASSAR

Assalamu'alaikum wrwb.

Dengan penuh rasa syukur kepada Allah SWT, kami menyampaikan bahwa proses seleksi naskah buku referensi untuk program penerbitan buku tahun ini telah selesai. Dari 173 naskah yang masuk selama lebih dari satu bulan, kami telah menyaring dan menetapkan 75 naskah terbaik untuk diterbitkan. Proses seleksi ini bukanlah hal yang mudah, mengingat kualitas dari setiap naskah yang diterima panitia punya keunikannya masing-masing.

Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, di mana program penerbitan ini mampu menerbitkan hingga 100 buku, tahun ini kami dihadapkan pada beberapa penyesuaian yang berkaitan dengan anggaran dan kebutuhan prioritas lain yang mendesak untuk kampus, khususnya dalam persiapan akreditasi Unggul yang *alhamdulillah* telah sesuai harapan. Meski demikian, program ini tetap kami laksanakan dengan komitmen penuh untuk memilih karya-karya terbaik yang dapat memberi manfaat besar bagi para pembaca.

Kami memahami bahwa pengurangan jumlah naskah yang diterbitkan ini mungkin membawa kekecewaan bagi sebagian penulis yang karyanya belum terpilih tahun ini. Namun, keputusan ini diambil dengan pertimbangan yang matang, baik dari segi kualitas maupun dampak yang diharapkan dari penerbitan buku-buku tersebut. Setiap naskah telah melalui proses penyaringan yang menyeluruh oleh tim panitia, dan keputusan yang diambil berdasarkan rekomendasi dari mereka kepada masing-masing karya serta kesesuaian dengan tujuan program ini.

Sebagai manusia, kami menyadari bahwa proses ini tidak luput dari potensi kekeliruan atau ketidaksempurnaan. Kami berupaya sebaik mungkin untuk menjalankan tugas ini dengan adil dan profesional, namun kami juga menyadari bahwa apa yang telah diputuskan ini mungkin belum dapat memuaskan semua pihak. Kami mohon pengertian atas keterbatasan ini, dan tetap mengapresiasi setiap naskah buku yang masuk. *Insha Allah*, program penerbitan buku ini akan dilanjutkan pada tahun berikutnya.

Sekali lagi kami mengapresiasi setiap penulis yang telah berpartisipasi dalam program ini dan berharap karya-karya yang belum terpilih kali ini dapat diterbitkan pada kesempatan yang lain. Terima kasih atas kerja keras, dedikasi, dan kepercayaan yang diberikan kepada kami. Semoga keputusan ini dapat diterima dengan lapang hati dan semangat untuk terus berkarya.

Salam hormat dan *wassalam*

Romangpolong, 10 September 2024

Wakil Rektor Bidang Akademik/
Ketua Tim Panitia Pelaksana Penerbitan 75
Buku Referensi
Lingkup UIN Alauddin Makassar

Prof. Dr. H. Kamaluddin Abunawas, M.Ag.



**KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR
NOMOR 740 TAHUN 2024**

TENTANG

**PENETAPAN PENERIMAAN 75 NASKAH PENERBITAN BUKU REFERENSI LINGKUP
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR TAHUN 2024**

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR

- Menimbang** :
- a. bahwa berdasarkan hasil verifikasi dan penilaian naskah penerbitan 100 Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar, maka dipandang perlu menetapkan 75 naskah yang siap diterbitkan;
 - b. bahwa berdasarkan hasil pertemuan Tim Pelaksana Penerbitan Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar tentang Penetapan Penerimaan 75 Naskah Buku Referensi pada tanggal 09 September 2024;
 - c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Rektor Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar tentang Penetapan Penerimaan 75 Naskah Penerbitan Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Tahun 2024
- Mengingat** :
1. Undang-undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang keterbukaan Informasi Publik (Lembara Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
 2. Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
 3. Undang-undang Nomor 20 Tahun 2023 Tentang Aparatur Sipil Negara
 4. Peraturan Pemerintah Nomor 74 Tahun 2012 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 23 Tahun 2005 tentang Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2005 Nomor 48, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4502);
 5. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2019 tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-undang Nomor 3 Tahun 2017 tentang Sistem Perbukuan (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2019 Nomor 193, Tambahan Lembar Negara Republik Indonesia Nomor 6408);
 6. Peraturan Pemerintah Nomor 17 Tahun 2020 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2020 Nomor 68, Tambahan Lembar Negara Republik Indonesia Nomor 6477);
 7. Peratruan Menteri Agama Nomor 8 Tahun 2016 tentang Perubahan atas Keputusan Menteri Agama Nomor 20 Tahun 2014 tentang Statuta Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2016 Nomor 232);

8. Peraturan Menteri Agama Nomor 3 Tahun 2018 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Menteri Agama Nomor 25 Tahun 2013 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar (Lembar Negara Republik Indonesia Tahun 2018 Nomor 99);
9. Surat Keputusan Rektor Nomor 501 Tahun 2024 tentang Tim Pelaksana Penerbitan 100 Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Tahun 2024

MEMUTUSKAN

- Menetapkan** : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR TENTANG PENETAPAN PENERIMAAN 75 NASKAH PENERBITAN BUKU REFERENSI LINGKUP UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR TAHUN 2024
- KESATU** : Menetapkan 75 Naskah Penerbitan Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Tahun 2024 sebagaimana tercantum dalam lampiran, merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari keputusan ini;
- KEDUA** : Penetapan Penerimaan 75 Naskah Penerbitan Buku Referensi Lingkup Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Tahun 2024 sebagaimana pada DIKTUM KESATU, bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat;
- KETIGA** : Segala biaya yang ditimbulkan akibat diterbitkannya keputusan ini, dibebankan kepada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Nomor Surat Pengesahan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran: SP DIPA-025.04.2.307314/2024. Tanggal 24 November 2023 Tahun Anggaran 2024;
- KEEMPAT** : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Gowa
pada tanggal 10 September 2024

REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
ALAUDDIN MAKASSAR,



Tembusan:

1. Dirjen Pendidikan Islam Kementerian Agama RI, Jakarta;
2. Direktur Pendidikan Tinggi Islam Kementerian Agama RI, Jakarta;
3. Para Wakil Rektor Lingkup UIN Alauddin Makassar;
4. Kepala Biro Lingkup UIN Alauddin Makassar;
5. Para Dekan Fakultas dan Direktur Pascasarjana Lingkup UIN Alauddin Makassar;
6. Para Ketua Lembaga dan Ketua SPI;
7. Kepala KPPN Makassar II di Makassar.

LAMPIRAN
KEPUTUSAN REKTOR UIN ALAUDDIN MAKASSAR
NOMOR ~~740~~ TAHUN 2024
TENTANG PENETAPAN PENERIMAAN 75 NASKAH
PENERBITAN BUKU REFERENSI LINGKUP UNIVERSITAS
ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR TAHUN 2024

**DAFTAR PENERIMAAN 75 NASKAH BUKU REFERENSI LINGKUP UNIVERSITAS
ISLAM NEGERI ALAUDDIN MAKASSAR TAHUN 2024**

NO	JUDUL BUKU	PENULIS UTAMA	PENULIS TAMBAHAN
1	Fikih Fashion	Prof. Dr. Kurniati, MHI.	
2	Manajemen Sarana Dan Prasarana (Suatu Kajian Teori dan Praktek)	Dr. Alwan Suban, M.Ag.	Sakirman
3	Tren Sistem Informasi (Teori, Integrasi Keilmuan, Aplikasi, Profesi dan Tren Masa Depan)	Reza Maulana, S.Kom., M.T	
4	Transformasi Pemikiran Ekonomi dari Romawi Ke Islam: Tinjauan Sejarah dan Biografi Pemikir	Dr. H. Bustan Ramli, M.Si	
5	Akad & Etika Bisnis dalam Al-Qur'an	Prof. Dr. Sohrah, M.Ag.	Suriyadi
6	Teknologi Reproduksi Ternak	Rasyidah Mappanganro, S.Pt., M.Si.	
7	Tafsir: Makna dan Implementasi	Prof. Dr. H. M. Ghalib M, MA	
8	Substansi Pemahaman Agama Islam (Uraian Berdasarkan Peristiwa di Masa Nabi dan Sahabat)	Prof. Dr. H. Hamzah Harun al-Rasyid, Lc., MA.	Dr. Takdir, S.Pd.I, M.Pd
9	Integrasi Islam, Ilmu Pengetahuan dan Teknologi (Konsep, Problematika dan Solusi Peradaban Modern)	Dr. Muhammad Anshar Akil, S.T., M.Si.	
10	Sosiologi Maritim	Dr. Wahyuni, S.Sos., M.Si.	
11	SINBIOTIK: Jelajah Harmoni Mikroba dalam Lanskap Kesehatan	Prof. Dr. Hafsan, S.Si., M.Pd.	
12	Sejarah Kiri Dunia Islam	Muhammad Ridha, MA.	
13	Revolusi Peternakan Berkelanjutan: Petunjuk Praktis dan Strategi Efektif	Amriana Hifizah, S.Pt, M.Anim.,St., Ph.D.	
14	Dinamika Pemikiran Peradilan Islam Masa Rasulullah Hingga Dinasti Usmaniah dan Indonesia	Prof. Dr. H. Abdul Halim Talli, M.Ag.	
15	Potensi Carbon Nanotube (CNT) dalam Divais Nanoteknologi	Dr. Kurniati Abidin, S.Si., M.Si	
16	Dinamika Linguistik Arab	Prof. Dr. Hj. Amrah Kasim, M.A.	
17	Permainan Tradisional	Dr. Ahmad Afiiif, S.Ag., M.Si.	
18	Peradilan Islam dalam Bingkai Reformasi	Prof. Dr. H. Lomba Sultan, MA.	
19	Islam Konservatisme & Modernisme Kontestasi Pengaruh "Ahlu Sunnah" dan "Ahlu Bid'ah" di Media Sosial Indonesia	Prof. Dr. Mahmuddin, M.Ag.	

20	Penilaian Ketsiqahan Periwiyat dalam Tinjauan Tipologi Kritikus Hadis	Dr. Hj. Risna Mosiba, M.Th.I.	
21	Pengantar Studi Al-Qur'an	Dr. H. Syamsul Qamar, M.Th.I.	
22	Pengantar Softskill Kepustakawan di Era Digital	Saenal Abidin, S.I.P., M.Hum	
23	Pengantar Ilmu Fiqih	Dr. Azman, M.Ag	
24	Penerapan Moderasi dan Deep Learning pada Sistem Penerjemah Bahasa Isyarat	Dr. Ir. Ridwan, S. Kom., M.T.,IPM	
25	Pendidikan Inklusif	Chairati Saleh, S. Ag., M. Ed., Ph.D.	
26	Pembangunan Ekonomi dengan Zakat	A. Gustang	
27	Wawasan Hadis tentang Haji dan Umrah (Suatu Kajian Interpretasi dan Fiqh al-Hadis)	H. Alamsyah Halim, Lc. M.Pd.I,	Andi Mujahidil Ilman SM., S.Ag., M.Ag., Andi Fadhil Andi Aderus, Lc., MH.
28	Studi Al-Qur'an: Mengeksplorasi dan Memahami Kandungan Al-Qur'an Secara Utuh	Prof. Dr. Mardan, M.Ag.	
29	Moderasi Agama dan Etika Global (Sebuah Rekonstruksi Makna al-Islam dalam Al-Qur'an)	Yusran, S.Th.I., M.Hum	
30	Model Pembelajaran Matematika	Dr. Andi Ika Prasasti Abrar, S.Si., M.Pd.	
31	Model Pembelajaran Kolaboratif OS2L Berbasis Blended Learning	Fitriani Nur, S.Pd., M.Pd.	Baharuddin Amin
32	Mitigasi Risiko Agribisnis Peternakan: Membangun Keberlanjutan dan Kepatuhan Industri Halal	Dr. Astati, S.Pt., M.Si.	
33	Migrasi Masyarakat Mandar Masa DI/TII (1950-1965)	Dr. Surayah Rasyid, M.Pd.	
34	Mewujudkan Kota Sensitif Air Sebuah Upaya Responsif terhadap Perubahan Iklim	Nurul Istiqamah Ulul Albab, S.T., M.Sc.	
35	Metode Peramalan dengan Pendekatan Deep Learning	Irwan, S.Si., M.Si	Adiatma, S.Pd; Nurul Qurani; Zaenab; Rahma Darja; Muhammad Rizqul L; Putri Amilda
36	Mengurai Benang Kusut Penegakan Hukum di Indonesia	Ahkam Jayadi, S.H., M.H.	
37	Membumikan K3 Pendekatan Interdisipliner untuk Mewujudkan Lingkungan Kerja yang Aman dan Sehat	Dr. Fatmawaty Mallapiang, SKM., M.Kes.	
38	Membangun Agribisnis Peternakan yang Toleran dan Berkelanjutan Melalui Pemberdayaan Peternak	Dr. Khaifah Asgaf, S.TP.,M.Si.	
39	Manusia, Ilmu, dan Budaya: Konseptualisasi dan Aktualitas dalam Sejarah Peradaban	Dr. Syamzan Syukur, M.Ag.	
40	Unifikasi Kalender Hijriah Perspektif Imkan Ar Rukyat Neo-Mabims	Nur Aisyah, SHI., MHI.	

41	Living Qur'an Dalam Tradisi Islam Lokal: Perayaan Khataman Al-Qur'an di Sulawesi Selatan	Prof. Muhammad Yusuf, M.Pd.I.	Iin Parningsih, S.Pd., M.Ag.
42	Kesehatan Lingkungan Pedesaan dalam Perspektif Islam: Pendekatan Integratif	Muh. Saleh, SKM., M.Kes.	
43	Konseling Qur'ani	Dr. Hj. Ulfiani Rahman M.Si	
44	Komunikasi Antarpribadi	Dr. Asni Djamereng, M.Si.	
45	Klasifikasi dalam Machine Learning pada Bidang Kesehatan	Adnan Sauddin, S.Pd., M.Si.	Andi Tenri Sui, S.Mat
46	Ketahanan Keluarga di Era Digital (Paradigma Moderasi sebagai Solusi)	Dr. Darmawati H., S.Ag., M.HI	
47	Kepemimpinan Moderat dan Berpikir Sistem Kesehatan (Pendekatan Public Health Leadership)	Dr. Andi Susilawaty, S.Si, M.Kes.	
48	Kelompok Rentan dalam Bencana (Konsep Teoritis dan Integrasi Keislaman)	Ardian Adhiwijaya, S.Kep., Ns., M.Kep	
49	Kebijakan dan Manajemen Pelayanan Kesehatan	Dr. Hasbi Ibrahim, SKM., M.Kes.	
50	Kajian Interaksi dan Respon Pasien Terhadap Obat	apt. Nur Azizah Syahrana, S.Farm., M.Farm	
51	Jendela Dunia Sastra Anak: Hakikat, Apresiasi, dan Pembelajaran	Hj. Andi Hasrianti, S.S., M.Pd.	Nurfidhea Dwidelia, S.Pd
52	Jejak Patogen dari Postulat Koch Menuju Benteng Imun	Dr. Cut Muthiadin, S.Si., M.Si.	
53	Jejak Intelektual Azyumardi Azra: Inovasi Kreatif dalam Pendidikan Islam	Dr. Muljono Damopolii, M.Ag.	
54	Peningkatan Efektivitas Pengajaran Pendidikan Agama Islam	Ali Akbar	
55	Studi Hadis: Memelihara Warisan Nabi	Prof. Dr. H. Muhammadiyah Amin, M.Ag.	
56	Ilmu Biomedik Keperawatan	Muh. Anwar Hafid, S.Kep., Ns., M.Kes.	
57	Harmoni Tubuh Manusia (Fakta dan Keberagaman)	Ummul Hasanah, S.Pd., M.Pd.	
58	Gerakan Sosial Politik Islam Konsep: Teori dan Aktor Gerakan	Dr. Syarifuddin Jurdi, M.Si.	
59	Gelatin Halal dari Ikan (Modifikasi dan Aplikasinya)	apt. Nursalam Hamzah, S.Si, M.Si.	
60	Pemodelan Matematika Bidang Kesehatan	Ilham Syata, S.Si., M.Si	
61	Filsafat Metafisika dan Analisis Kedokteran Menurut Ibnu Miskawaih	Prof. Dr. H. Muh. Natsir, MA	
62	Filantropi Dalam Islam Kebaikan Keadilan dan Kemanusiaan (Strategi Pemberdayaan Masyarakat)	Prof. Dr. Hasaruddin, M. Ag	Fitriani, S.Sos
63	Fikih Sosial Perempuan	Prof. Dr. Abd. Rahman R, M.Ag	
64	Wakaf Uang dan Pemberdayaan Ekonomi	Dr. Rahman Ambo Masse, Lc., M.Ag.	

65	Etologi: Ilmu Perilaku Hewan (Sebuah Pengantar Berbasis Sains dan Islam)	Syarif Hidayat Amrullah, S.Pd., M.Sc.	
66	Etika dan Profesi Guru (Perspektif Islam)	Prof. Dr. H. Syahrudin Usman, M.Pd.	
67	Profesionalisme dan Kepemimpinan Era Digital	St. Ibrah Mustafa Kamal, M.Sc.	
68	Perpustakaan Digital	Taufiq Mathar, S.Pd., MLIS	
69	Collaborative Governance Refungsionalisasi Birokrasi	Prof. Dr. H. Muhammad Ramli, M.Si.	
70	Beyond Tolerance: Milenial dan Spirit Moderasi Beragama	Rofia Masrifah	
71	Aspek Keprilakuan dalam Akuntansi	Dr. Jamaluddin Majid, S.E., M.Si.	
72	Alat Ukur dan Pengukuran	Muh. Said L, S.Si., M.Pd	
73	Aksesibilitas Perempuan di Ruang Publik Studi Kritis Pandangan Muhammad Al Ghazali	Rusmin Abdul Rauf, Lc., M.IRKH	
74	Akad Murabahah dalam Tinjauan Syariah dan Akuntansi	Muhammad Adi Permana Abdullah	
75	Transformasi Kurikulum	Dr. Hj. Nurmiati, M.Pd.I.	

Ditetapkan di Gowa
pada tanggal 10 September 2024

REKTOR UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
JAMALUDDIN MAKASSAR,

